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Начало весны обещает быть запо-
минающимся, ведь стартовала VI 
Тверская Международная Модель 
ООН 2018. Девиз её звучит так: «если 
вы хотите выжить, то надо объеди-
ниться». Для ТвГУ международное 
студенческое движение уже стало 
традиционным. Участникам предста-
вилась возможность проявить свои 
личностные, лидерские и деловые ка-
чества, умение отстаивать свое мне-
ние, правильно говорить, и, что нема-
ловажно, – слушать. 

Организаторами традиционно ста-
ли студенты. Они тщательно проду-
мывали в деталях каждый день, что-
бы игра получилась максимально 
увлекательной и интересной. Перед 
делегатами, представляющими раз-
ные страны, была поставлена не са-
мая простая задача. Глобальные про-
блемы человечества требуют незамед-
лительного решения, они связанны с 
экологией, политикой и демографиче-
ской ситуацией в стране. На торже-

ственной церемонии открытия высту-
пила и.о. ректора ТвГУ Людмила Ска-
ковская. «Дипломатия состоит в том, 
чтобы позволить другим делать так, 
как удобно тебе», — отметила Люд-
мила Николаевна, добавив, что 
«дипломатия – это, в первую очередь, 
интеллект и ответственность».  

На протяжении четырех дней 
участников ждут жаркие и увлека-
тельные дискуссии. А в Совете Без-
опасности уже в первый день участ-
ники заявили о себе яркими выступ-
лениями с презентацией своих проек-
тов. На повестке дня стояла острая 
проблема разделения Антарктиды и 
ее мощных ресурсов. Студенты пред-
ставят свои проекты и будут отстаи-
вать интересы своей страны.  



Что жде т нас 
 в середине 21 века?  

Р.Курцвейл, футуролог компании 
Гугл, утверждает, например, что 
«будет разработан искусственный 
интеллект». Другие придерживаются 
мнения, что будет создано молеку-
лярное производство или мировое 
правительство, более инновационная 
форма правления. А некоторые про-
блемы решатся сами. Как, например, 
проблема озоновой дыры над Ан-
тарктидой, которая сместилась и ста-
ла значительно меньше. Поэтому од-
ни страны думают, что стоит разви-
вать туризм на холодном континенте, 
когда других заботят более серьез-
ные вопросы, такие как нехватка во-
ды в странах Африки. 

Одним из самых ярких делегатов в 
первый день заседаний был Кирилл 
Винниченко, который представляет 
США. Он выдвинул идею о разделе-
нии Антарктиды и ее ресурсов. Ведь 
США входит в пятерку стран Совета 
Безопасности ООН, вместе с Китай-
ской Народной Республикой, Россий-
ской Федерацией, Францией и Со-
единённым королевством. Рассмат-
ривалась также позиция страны с 
плохим экономическим положением 
– Нигерией, ведь эта страна попро-
сту нуждается в воде. Запасы Ан-
тарктиды, по предположению делега-
тов некоторых стран, могли бы ре-

шить эту проблему, взамен предлагая 
другим странам вибраний, редкую 
естественную метеоритную руду, но 
о его использовании тоже можно по-
спорить, ведь добывают его из ме-
теорита, упавшего на эту страну. 
Возможно, страны решат, что это об-
щий ресурс. Вопросов много, и все 
они очень сложные.  

Впервые журналисты стали задей-
ствованы в обсуждениях и задавали 
вопросы в качестве участников кон-
ференции. А им, поверьте, было что 
сказать. А если вы думаете, что во-
прос Антарктиды не актуален, то как 
говорил председатель комитета: «Это 
ваше суверенное право». Нам остаёт-
ся только пожелать участникам уда-
чи, ведь мы уверены, что у них все 
получится!  
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